

## **SUISSE – Café transgénique**

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2002

Les Groupes Coop, Migros, Starbucks, Mercure, Mövenpick se déclarent contre l'introduction du café OGM. Swissaid et la Déclaration de Berne avaient lancé en novembre 2001, lors de la Journée mondiale de l'Alimentation, une campagne contre le café génétiquement modifié : "Réveillez-vous ! Le café génétiquement modifié débarque !". Arguant de la place des achats en café équitable, les grands distributeurs suisses ont clairement annoncé à la presse le 18 avril 2002 que "la demande en suisse, pour un tel café, est inexistante".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-cafe-transgenique/](https://infogm.org/article_journal/suisse-cafe-transgenique/)